



La Opción

Jorge Vílchez

Al tiempo.

LA EDICION de ayer miércoles del periódico El Economista tituló una nota: “La Administración de Michoacán muestra disciplina financiera. En el último año se fortaleció la sostenibilidad de su deuda de largo plazo”. El matutino nacional agrega que “la disciplina financiera que presenta de Michoacán fue el principal motivo para que Fitch Ratings ratificara la calificación de la calidad crediticia del estado en “BBB (mex)”. Mantuvo la perspectiva Estable”. Refiere que “la calificación se fundamenta en el ahorro interno (flujo libre para realizar inversión y/o servir deuda) observado, debido a ajustes en la estructura del gasto operativo (gasto corriente más transferencias no etiquetadas), la cancelación de plazas y la disciplina financiera de la administración actual. Asimismo, en el último año se fortaleció la sostenibilidad de su deuda de largo plazo”, explicó la agencia a través de un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. Sin duda, ello denota que hay un manejo correcto y eficaz de las finanzas michoacanas por un equipo de profesionales que encabeza el secretario Carlos Maldonado Mendoza...

El texto original de este artículo fue publicado por la Agencia Quadratín en la siguiente dirección: <https://www.quadratin.com.mx/opinion/la-opcion-jorge-vilchez-61/>